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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1550/2019 )

Eingereicht am 03.06.2019 um 15:24 Uhr.

Umsetzungstand der Maßnahmen zum Programm ökologische Spielplatzsanierung

Jedes Jahr beschließt der Stadtbezirksrat Südstadt-Bult, Mittel aus dem Stadtprogramm zur
ökologischen Aufwertung von Spielplätzen im Stadtbezirk einzusetzen. Der Verwaltung 
werden jährlich konkrete Aufträge gegeben, welche Spielplatze im Stadtbezirk aufgewertet 
werden sollen. In der Vergangenheit hat es sich immer wieder gezeigt, dass die Umsetzung 
der beschlossenen Maßnahmen teilweise erst mit jahrelanger Verzögerung erfolgte.
Diese Verzögerung ist der Verwaltung bereits in der Vergangenheit bekannt gewesen - Sie 
war Grundlage des Verwaltungsvorhabens, das Sanierungsprogramm für eine 
Haushaltperiode auszusetzen.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1) Welche Maßnahmen wurden im Stadtbezirk in der Vergangenheit umgesetzt?
2) Welche Sanierungsmaßnahmen stehen noch aus?
3) Wann werden die ausstehenden Sanierungsmaßnahmen durchgeführt? #
    (Antwort bitte unter Nennung der einzelnen Maßnahmen).
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